

un pliego de condiciones; asuntos varios. Dada la importancia de los asuntos a tratar, esperamos que ha de concurrir el gremio en masa.

LA COMISION

Carpinteros Aseradores y A.

AVELLANEDA

HUELGA EN LA CASA VIGGIANO H. PAVON 2309 LANUS.—

Presidida firma el conflicto que se sostiene contra estos recalcitrantes y en grandes explotadores que un buen día volverán la idea de romper nuestra organización poniendo en práctica una obra, comedia que les está dando resultados contraproducentes.

Agotados los recursos que tenían y viendo que estos prosiguen firmes en la lucha como en el primer día, pretendiendo escapar otro sin fin de pruebas, que han de llevarlos nuevamente al fracaso.

Una de las pretensiones de dichos burgueses para poder zafarse en parte del conflicto, es hacer aparecer como dueños de la fábrica de piletas, a dos señores de ellos, llamados Campilli y Garboto los que demostrando poseer buenas condiciones sociales, pretenden salvar al amo.

Expone en conocimiento del proletariado esta nueva patraña, llevando los productos que elabora dicha casa las siguientes iniciales: C. I. C.

HUELGA EN EL ASERRADERO DE COLLAZO Y CIA. SITO EN GARCIA Y LA RIVERA PINETERO.—

Este reaccionario y prepotente burgués digno emulo de los señores feudales, que de continuo nos provoca conflictos, echó a la calle a un compañero por salir en defensa de nuestra organización, y otro compañero viendo la injusticia cometida por ese recalcitrante depuso, se hizo solidario con el camarada explotado, y ambos salieron juntos a la calle. Hemos aquí de nuevo frente a ese explotador inhumano, dispuestos a hacerle doblar la cerviz una vez más aun cuando para ello tuviéramos que llegar al sacrificio máximo todos los grandes afines que hoy se hallan en esta lucha con nosotros, pues, nos guía un solo propósito y una sola aspiración momentánea, y ella es, derrojar a ese torpe y explotador satrapa.

Trabajadores sed solidarios con este movimiento. (Que nadie se preste a traicionar!) Viva la solidaridad!

HUELGA EN EL ASERRADERO DE FORNÉS Hnos. PAVON 1471.— LA MOSCA, AVELLANEDA.—

Estos señores son dignos emulos de Collazo. En el mes de febrero compraron ese pequeño establecimiento y a los 8 días de tomar posesión nos vimos obligados a un conflicto, del cual tratamos muy ampliamente. Hoy nos encontramos nuevamente en ple de lucha, frente a esos tartarinos que nada significan frente a nuestra fuerte organización, pues el personal se vio obligado a hacer abandono del trabajo el martes 29, a raíz de una nota pliego pasada por esta organización, para poner término a los abusos que cometían con los obreros y quitarle la manía de las habilitaciones engorrosas tan conocidas dentro de los recursos patronales para evitar conflictos en sus establecimientos. En publicaciones posteriores daremos a conocer al proletariado la clase de señores que son estos cinco hermanos y las causas del conflicto.

Solidaridad, trabajadores, que nadie traicione este movimiento.

Conductores de Carros

SECCIÓN NOTICIA

TROPEROS EN CONFLICTO.— Comunicamos a los efectos de la solidaridad obrerista que se encuentra en conflicto con esta organización el Tropero Esteban Laballe que realiza operaciones con el Molino Nuevo, conduciendo de carga al Puerto de la capital y panderías.

En iguales condiciones está el tropero Luis Núñez que trabaja con el Molino Minetti, sito en Derroge y Honduras.

Están también en conflicto los troperos Luis Ramos y Héctor García de la casa Montemayor y Once, respectivamente.

Esta organización requiere del gremio y de los trabajadores todos la ayuda necesaria a fin de vencer la testarudez de los troperos mencionados.

LA COMISION

O. Albañiles y Anexos

Mar del Plata

Centro de Estudios Sociales "León Tolstói"

Morteros

Con el nombre de "León Tolstói", un grupo de jóvenes entusiastas hemos constituido un Centro de Estudios Sociales.

Nos está el propósito al componer este Centro de propagar la cultura en el seno del pueblo a fin de que este pueblo, mediante sus propios medios, abraza camino al porvenir conquistando más respeto y más bienestar en el presente.

Nuestros medios de propaganda son la distribución de volantes, folletos, libros, periódicos, revistas, conferencias públicas, lecturas comentadas y reuniones familiares en las cuales se tratará de buscar soluciones a los múltiples problemas sociales.

Atravesamos una época carente de toda idealidad y la humanidad injusta social dividida en clases se desvía desahogado para conquistar el bienestar y la paz, que son los productos genuinos y exclusivos del "mutuo apoyo" y del "libre acuerdo".

Sabemos que este estado de guerra permanente que existe en tiranos a unos y en esclavos a los más, no es una ley natural como pretenden algunos interesados en perpetuar el actual estado de cosas, sino la falta de conocimiento por parte de los pueblos y la carencia de espíritu de sacrificio de los hombres indolentes que conociendo el por qué de ciertos males, no se atreven a manifestar sus ideas por temor a perder la tranquilidad y el bienestar propagando la verdad.

Sabemos que al gritar la verdad insultamos al mundo de los viejos y caídos, también como responden al grito de justicia, los que al amparo de la ignorancia del pueblo medraron sin piedad y sin reparos.

Y sin embargo la lucha es necesaria, si el decir la verdad es luchar contra lo falso, lo aceptamos voluntariosamente, seguros de que la conciencia satisfecha será el premio y el estímulo para los que afrontando fórmulas caducas y costumbres perniciosas se proponen combates las propagando la cultura en el seno del pueblo creando la personalidad robusta y consistente en el individuo.

Sabemos que solamente los pueblos cultos son los capaces de las grandes conquistas de "libertad" y "progreso" y es por esas razones que nosotros nos dedicamos a realizar estos trabajos en las filas de los que diseminados por el mundo luchan y trabajan por la implantación de un estado social donde el amor, el trabajo y el bienestar estén garantizados por la libertad y la justicia.

Por tal son nuestras aspiraciones al constituir este centro, estando seguros de que los hombres adinerados y generosos, con los que el trabajo se ha convertido en un deber, se unen a nosotros para realizar estos trabajos en las filas de los que diseminados por el mundo luchan y trabajan por la implantación de un estado social donde el amor, el trabajo y el bienestar estén garantizados por la libertad y la justicia.

El CENTRO

L. de Autos de la Capital

Se nos viene atacando desde distintos sectores. Hay necesidad de responder con razones, con serenidad y con energía.

La obra de nuestros adversarios se confunde con la reacción. Hay quienes usando un lenguaje reaccionario no hacen defectos que jamás hemos tenido. Los elementos que responden al sitio oficial de lavadores con sede en Loria, se dirigen a la ingratitud de venirse del sitio entre los trabajadores.

No eran capaces de demostrarnos un solo de los hechos repugnantes que a nosotros atribuyen.

Nosotros solamente nos dedicamos a la tarea de defender los intereses obreristas, sobrepasándonos a estas cuestiones deploras. Exhortamos para ello a los camaradas lavadores a renunciar del voluntario para contrarrestar el todo que se nos arroja y mantener bien en alto la ética anarquista.

Que nuestra consigna sea, acción y perseverancia frente a todos los adversarios. Viva la F. O. R. A. LA COMISION

F. O. del Tabaco

LA HUELGA EN LA FABRICA DE CIGARRILLOS "COMINADOS"

Con el aporte solidario de nuevos adhesiones siguen firmes y esperanzados los huelguistas en la lucha entablada.

A pesar del enorme decaimiento en la venta de los cigarrillos "cominados" los huelguistas se sostienen esperanzados en el decaimiento de las actividades, error no error. Cada día que transcorre, sabemos del afán de los fabricantes, los huelguistas se muestran más agueridos.

En la lucha entablada pierden terreno nuestros enemigos y ello es motivo más que suficiente para fundar las esperanzas del éxito que va paulatinamente coronando los esfuerzos realizados.

Los hombres de sentimientos humanos, lo mismo que las organizaciones obreras, por creer en justicia tienen sus razones, nuestra causa y no podrán, como creen los fabricantes burlescos de tales frezcas mancomunadas no salvará a los fabricantes de la justicia popular si no tendrán que dedicar el roñal a otra cosa, menos a la elaboración del cigarrillo maldito que la solidaridad se encargará de liquidar.

EL C. DE HUELGA

O. Albañiles y Anexos

AVELLANEDA

El Sindicato de O. Albañiles de Avellaneda, continúa, en su tren de organización, y tratando en la mejor forma posible, de llenar los claros que se producen.

Es por este que, incluíamos a todos los que hasta hoy no han hecho caso a nuestros consejos, a que sin reparos se cobijen bajo el manto de nuestra organización, pues de no hacerlo así los remos, tendrán que sufrir las consecuencias, porque hoy, en Avellaneda, los trabajadores del ramo de la construcción que tengan necesidad de venir a trabajar tendrán que estar mudados de su respectivo carnet o recibo del sindicato.

Hacemos esta advertencia para que todos los afines a la construcción, lo tengan presente, a fin de evitar el trastorno dado de que existe el control de nuestros delegados obreros, y las comisiones de control. Los que aún no han ingresado al sindicato les avisamos para que lo hagan.

Los pocos constructores que no han firmado no tardarán en hacerlo, a causa de que ya les es imposible sostener su torpe intranquilidad.

No queremos impedir a nadie al haber de. De aquí que invitamos a los que están desorganizados a ingresar las filas de la organización.

Hoy domingo 3, a las 9 horas, en el teatro Roma, Sarmiento 109, asamblea general del gremio, para tratar el siguiente orden del día:

Lectura del acta anterior. Propuesta de constructores no firmantes. Reorganización del personal de la compañía de obras públicas (C. O. P. E.) Informe de comisión y delegados. Asuntos varios.

ASAMBLEAS Y REUNIONES

O. PANADEROS

Avellaneda

Comunicamos a quienes interesa, que la asamblea de esta sociedad debía realizarse el día 27 del pdo., cuyo postergado para hoy domingo 3, a las 9 horas, en nuestro local.

O. LADRILLEROS

Morón

Se invita al gremio a la asamblea que se realizará hoy domingo 3, a las 14 horas, en Belgrano 371, para tratar la siguiente orden del día:

Acta anterior; informe de tesorería. Informe de comisión; íterren convenio. Te los compañeros pasar un pliego de condiciones; nombramiento de obreros; asuntos varios.

COMITE PRO P. PANADEROS

Se invita a los miembros que integran este Comité, a la reunión que se realizará el martes 5, a las 14 horas, en B. Mitre 279, que ninguno falte, por haber asuntos importantes.

UNION CHAUFFEURS O. LADRILLEROS

Quilmes

Se invita a los ladrilleros, conductores de carros y camioneros y fierros de hornos, de Bernal, Berazategui, La Tablada, P. Varela y Quilmes, a la asamblea mixta que se realizará el domingo 3 de noviembre, a las 14 horas en nuestro local Santa Fe 235, donde se tratarán varios asuntos de vital importancia, tanto para la buena marcha de las organizaciones foristas existentes en esta localidad, como para las que se constituirán posteriormente para la lucha contra el capital.

OBBEROS PANADEROS

San Martín

Se invita al gremio a la asamblea que se realizará el lunes 4, a las 9 horas, en Belgrano 387. Dada la importancia de los asuntos a tratar, se requiere de los compañeros asistencia y puntualidad.

O. ALBAÑILES Y A.

AVELLANEDA

El domingo 3, a las 9 horas, asamblea general en el Teatro Roma.

Es necesario que concurren todos los camaradas, pues no ignora que tenemos en práctica el sistema de la construcción. Viva la F. O. R. A.

P. ORRERA COMARCAL

Morón

A los compañeros de los sindicatos integrantes de esta Comarcas, se les invita a la reunión del domingo 3, a las 9.30 horas, en el local Belgrano 371, Morón, a los efectos de cambiar impresiones sobre la marcha de nuestras actividades.

B. P. "CULTURA LIBERTARIA"

Villa Grúlica

Se convoca a los miembros y simpatizantes de esta Biblioteca a la reunión del sábado 2, a las 21 horas, en Mar Chiquita 655, en la que se tratarán asuntos importantes.

A. C. "INQUETUD"

Se cita a sus componentes a la reunión a realizarse el sábado 2, a las 21 horas, en el local de octubre.

PINTORES UNIDOS

La Comisión de Pintores y compañeros afines, se reunirá el domingo 3 de corriente a las 9 horas en el local de la calle B. Mitre 370, para tratar asuntos urgentes. Por lo tanto esperamos acudan a este llamado por ser de suma importancia.

COMITE PRO LOCAL

RME. MITRE 3270

Por la presente invitamos a los delegados de los gremios con sede en el mismo a la reunión que tendrá lugar el domingo 3 a las 9 horas para tratar la marcha del local y revisar el balance de octubre.

F. O. DEL CALZADO

Estamos sobre el momento más propicio de interesarnos seriamente por elevar el nivel del gremio. Un acontecimiento importante así nos lo indica, y se hay que dejarlo pasar con la indiferencia y despreocupación, acostumbradas. Sería una infamia que bien cara la pagaríamos.

La Federación y el Sindicato del Calzado, conjuntamente con las comisiones especiales surgidas de sus respectivas asambleas, han arribado a un acuerdo sobre el problema que el mismo nos lleva preocupados y molestos.

El Comité Pro Presos y Deportados Rosario

El Comité Pro Presos de esta localidad tiene patrocinada una visita y conferencia, a total beneficio del mismo, el sábado 9, en el cine Libertad, Gienmes 2348.

AVISO

Comunicamos a los compañeros que han, bueno sufrido una fuerte recaída de lo que internamos nuevamente en el hospital Martín, sala 25, cuando 196, inicialmente invitó a los compañeros Domingo Sabarese y Espinosa, de Intero de B. y Barracas, a que pasen por aquí los jueves o domingos, de 15 a 17 horas.

VARIAS

LAVADORES DE AUTOS Y A. Comunicamos al gremio en general que por resolución de la última asamblea realizada el 25 de octubre, se resolvió instaurar la Bolsa de Trabajo, la cual funcionará todos los días en el local B. Mitre 279, desde las 18 hasta las 20 horas.

"EL ALBARI"

Para el próximo número de este periódico, que saldrá en los primeros días de noviembre, se pide a todos las organizaciones de albañiles de los pueblos circunvecinos y del interior, el envío de colaboraciones reflejando la marcha de los gremios, conflictos existentes, triunfos obtenidos en estos últimos tiempos, etc. Los cambios individuales que nos también invitados a colaborar en nuestro verso. Todos los originales deben ser enviados a B. Mitre 370.

LA REDACCION

NOTA.— Reconocemos a los gremios que han retirado el periódico "El Albañil", tengan a bien acusar recibo a la S. de O. Albañiles y Anexos, en B. Mitre 379.

O. AGRICOLAS

SALVANDO UN ERRORE

Notificamos a las instituciones interesadas en saber nuestra dirección, a los efectos de la propaganda, que es de: calle 11 N.º 704, Belcra.

LA COMISION

Hacemos esta aclaración porque en el anterior comunicado apareció equivocada la dirección.

U. GENERAL DE PICAPEDREROS

Pedimos a los compañeros que integran esta comisión, que no falten a las reuniones de la misma por ser de importancia primordial encontrarse todos presentes. También avisamos a todos los compañeros que desde ya pueden pasar a retirar sus respectivos carnets en los días domingo a las 9 horas en Bartolomé Mitre 370.

C. DE E. S. "LEON TOLSTOI"

Con el nombre de este gran escritor y maestro, un grupo de jóvenes de Morteros F. C. C. A., constituyó un Centro de Estudios Sociales con los propósitos de dar un impulso a la propaganda anarquista en esta localidad y pueblo circunvecinos.

Para que la propaganda sea más eficaz deseamos relacionarnos con los compañeros y agrupaciones afines y solicitamos nos remitir todo material de propaganda para la distribución, y para nuestra mesa de lecturas.

Toda correspondencia ha de dirigirse a nombre de Miguel A. González Mortero F. C. C. A.

A. A. "ARTE Y NATUR"

Podemos en conocimiento de todos los compañeros y en especialidad de las instituciones afines, que esta agrupación tiene organizado un acto de afirmación anarquista, y de solidaridad con la vida de Arango e hijos, para el sábado 30 del mes que corre.

O. ALBAÑILES Y ANEXOS

San Martín

Compañeros: Para postular la obra empezada en pro de nuestro mejoramiento material y moral, y poner coto a los desmanes de nuestros explotadores, ningún obrero del andamio debe faltar a la asamblea que realizaremos el domingo 3 de noviembre, a las 9 horas, en el local Belgrano 387.

CONDUCTORES DE CARROS

Sección P. de los Patriotas

La comisión de C. de Carros de esta sección, pone en conocimiento de todos los trabajadores que esta sección ha trasladado su secretaría a la calle Fa. Martín 1061.

BIBLIOTECA "EMILIO ZOLA"

Avisamos a todos los que tienen número de la rita de la bicicleta que se usó el 21 de octubre, que está pendiente el número 573.

ATENEO O. CULTURAL DE BOCA Y BARRACAS

Matinée teatral y conferencia organizada por esta institución, a beneficio del Comité Pro Local, a realizarse el domingo 3 de noviembre, a las 15 horas, en B. Mitre 3270.

DECLAMACION DE POESIAS POR ISABEL MANCOSO

El cuadro filodramático de este Ateneo pondrá en escena la comedia en tres actos titulada "Betano".— Conferencia a cargo del compañero H. Correal, sobre el tema: "La guerra, causas y consecuencias."

LA COMISION

Acto público a realizarse el domingo 3, a las 17 horas, en la plaza de Belgrano, frente a la estación.

Por la liberada de Radovitsky y por Ghazi y Perini, víctimas del comunismo rojo. Sobre este tema hablarán varios oradores.— El deber de todo hombre amante de la justicia concurrir a este acto.

CARPINTEROS, ASERRERA, DORES Y ANEXOS

Este sindicato realizará las siguientes conferencias:

1.ª El martes 5, a las 17 horas, en Favón y Avenida Mitre.

2.ª Miércoles 6, a las 17 horas, en la Plaza de Filippi.

3.ª Jueves 7, a las 17 horas, en Favón y Avenida Galicia.

4.ª Viernes 8, a las 17 horas, en Rivadavia y Avenida Galicia.

En estos actos se hablará de los conflictos existentes y en particular de las andanzas y canalallas de los burgueses Collazo.

Se encarece a los compañeros apóstoles para la tribuna que concurrán.

O. DEL PUERTO

A fin de fijar la conducta a seguir frente a la provocación que se intenta con respecto a un sistema, esta organización realizará un ciclo de conferencias de acuerdo al siguiente orden:

1.ª El martes 5, a las 17 horas, en Estados Unidos e Ing. Hurgro.

2.ª Miércoles 6, a las 17 horas, en Belgrano e Ing. Hurgro.

3.ª Jueves 7, a las 17 horas, en Viamonte y E. Madero.

Todos los trabajadores de la ribera deben concurrir a estos actos, reforzando así la organización.

LIBRERIA DE LA PROTESTA

MIGUEL DE CERVANTES SAABEREA "Don Quijote de la Mancha" \$ 1.50

"La Vida Social Compañerista" (2 tomos) \$ 3.00

"La Nueva Ciencia de Curat" \$ 1.00

"La Expresión del Obrero" \$ 1.00

"Educación y Crisismo de los Niños" \$ 1.00

Dr. ANA FISCHER DOCKEMANN "La Mujer Médica del Hogar" \$ 1.00

1.ª vol. \$ 1.00

2.ª vol. \$ 1.00

PIO ARSAY CARVAJAL "Subversión" \$ 1.00

"Plantas que curan y Plantas que matan" \$ 1.00

"La Voz Humana" \$ 1.00

PEDRO KRUPOTKIN "La Conquista del Pan" \$ 1.00

"El Apoyo Muto" (2 tomos) \$ 1.00

"Palabras de un Rebelde" \$ 1.00

"Memorias de un Revolucionario" (1 vol.) \$ 1.00

"El Estado (su rol histórico)." \$ 1.00

"El Estado Moderno" \$ 1.00

El mismo, encuad. en tela \$ 1.00

"Ensayos de Moral" \$ 1.00

"El Ideal" \$ 1.00

"Ideas y Realidades del Movimiento Anarquista" (1 vol. en 4.ª) \$ 1.00

"A los Jóvenes" \$ 1.00

"Justicia y Moralidad" \$ 1.00

La Gran Revolución, 1.ª tomo, encuadernado \$ 1.00

"Martín Pierró" 1.ª vol. \$ 1.00

JOSE INGENIERO "Hacia una moral sin dogmas" \$ 1.00

1.ª tomo \$ 1.00

"La situación en la lucha por la vida" 1.ª vol. \$ 1.00

"La Etica, la Revolución y el Estado" \$ 1.00

"El hombre mediocre" 1.ª vol. \$ 1.00

"Los amantes subterráneos" 1.ª vol. \$ 1.00

"Páginas científicas" 1.ª vol. \$ 1.00

"Bases" 1.ª vol. \$ 1.00

"El crimen de la guerra" 1.ª vol. \$ 1.00

PABLO GILJE "Esbozos de una filosofía de la dignidad humana" 1.ª vol. \$ 1.00

EDUARDO ZAMACOSI "Los vivos muertos" (Los presos son cadáveres que la sociedad entera de ellos) 1.ª vol. \$ 1.00

MIGUEL BAKUNIN "La Revolución Social en Francia" (2 tomos) \$ 1.00

"Consideraciones Filosóficas" \$ 1.00

"Dios y el Estado" \$ 1.00

"Estatismo y Anarquismo" \$ 1.00

ELISEO RECLUS "El Hombre y la Tierra" (6 tomos artísticamente encuadernados) \$ 8.00

"La Montaña" \$ 0.50

"El Arroyo" \$ 0.50

"Proletariado y Revolución" \$ 0.50

"La anarquía y la Iglesia" \$ 0.50

M. L. ALBARRACIN F. D. A. DE SALVATIERRA "El Anarquismo es el Movimiento Obrero" \$ 0.50

MANUEL BUENACASA "El Movimiento Obrero Republicano" \$ 1.00

Rodolfo Becker "Johann Most (La vida de un rebelde)" (3 tomos) \$ 7.00

"Armas y Rebeldes" \$ 1.50

"Ideología y Teoría del Proletariado Moderno" \$ 1.50

"La Maldición del Practicismo" \$ 0.50

<